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ATA 015/13 
                 Aos treze dias do mês de maio do ano de dois mil e treze, às dezoito horas, 
no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a décima quinta SESSÃO ORDINÁRIA, 
da primeira Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de 
Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião a Presidenta Laureni 
Garcia Pagini e os Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo 
Wildfaier Lombardi, Marcos Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Rodrigo 
Semensatto de Lima, Tiago Pacheco Govoni. O Vereador Osmar Silveira de Souza 
estava ausente. Havendo quórum, a Presidenta Laureni, invocando a proteção de 
Deus, declarou aberta a sessão. Foi colocada em votação a ATA ANTERIOR 014/13, 
previamente recebida pelos edis, sendo aprovada por unanimidade. Em seguida 
passou-se à leitura das correspondências RECEBIDAS DO EXECUTIVO: Of. PGM 
023/2013- Enviando Projeto de Lei 023/2013; Of. 083/13- Resposta ao Of. Prop. 
013/13; Of. BT 087/13- Convite do Prefeito Municipal para abertura da exposição 
fotográfica no espaço reservado aos municípios na Assembleia Legislativa; Secretaria 
da Educação e cultura- Convite para o Dia do Desafio. EXPEDIDAS AO 
EXECUTIVO: Of. 022/13- Enviando proposições aprovadas em sessão passada; Of. 
023/13- Solicitando informação sobre a Revisão Geral Anual dos servidores. 
RECEBIDAS DE TERCEIROS: Of. 015/13, APAE- Convite para apresentação dos 
alunos alusiva ao Dia das Mães; Comissão de Agricultura, Pecuária e Cooperativismo 
da Assembleia Legislativa- Convite para audiência pública; Jorge Barreto de Lima- 
Agradecimento e incentivo a fim de que os vereadores continuem a participar das 
reuniões da Acverc. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna: 
VEREADOR MARCOS (PP)- Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais 
presentes. Congratulou as mães pela passagem do Dia das Mães. Parabenizou 
Silvinho da Serra do Herval pelo Rodeio de Vaca Mecânica, desculpando-se por não 
ter podido se fazer presente. Parabenizou a Acverc (Associação de Vereadores da 
Região Carbonífera) pela eleição que ocorrida no sábado, desculpando-se por não 
poder ter comparecido. Convidou os presentes para o Dia do Desafio, evento que 
julga importantíssimo, sobretudo, para enquadrar o Município na Fecormércio, no 
Sesc. Convidou a todos para a Festa do Agricultor que se realizaria nos dias 25 e 26 
de maio. Deixou o convite à comunidade para o Ato Solene de Abertura da Exposição 
de Barão do Triunfo na Galeria dos Municípios junto à Assembleia Legislativa do 
Estado, em Porto Alegre. Ressaltou que é algo de grande relevância para o 
Município, visto que é a 1° vez na história que Barão do Triunfo terá um espaço na 
Assembleia Legislativa do Estado. Transcorrerá por uma semana inteira e terá 
abertura no dia 20 de maio, com discurso do Presidente da Assembleia Legislativa. 
Referiu que o Prefeito Rui se fará presente e todos os vereadores estão se 
organizando para conseguirem participar. Convidou àqueles que se fizessem 
presentes na capital a comparecer ao evento, pois seria de muita valia para o 
Município. Parabenizou Cerro Grande do Sul pelo 25° aniversário, ocorrido no dia 12 
de maio. É um Município com a realidade semelhante à de Barão do Triunfo, 
inclusive, no setor do tabaco. Destacou que podemos aprender muito com eles, assim 
como eles podem aprender conosco. Por fim, agradeceu a presença de todos. Usou 
a tribuna: VEREADOR RODRIGO (PMDB)- Saudou a Presidenta, Vereadores e os 
demais presentes. Congratulou a todas as mães pela passagem do Dia das Mães. 
Parabenizou o evento de Vaca Mecânica do Silvinho, referindo que estava excelente. 
Relatou que, no sábado, em Arroio dos Ratos, esteve presente na reunião da Acverc, 
quando houve a votação da nova diretoria e agradecia ao Presidente Azambuja, pois 
lhe convidaram para fazer parte da chapa, ficando como 2° tesoureiro. Manifestou que 
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ficava muito contente em fazer parte dessa diretoria. Relatou que saiu felicíssimo 
daquela reunião, pois era véspera do Dia das Mães e a pessoa que mais recebeu 
elogios foi um pai, o dele. Expôs que este foi elogiado por todos os vereadores que se 
pronunciaram. Relatou que seu pai, Ex-Vereador Jorge, era 1° tesoureiro, 
habitualmente, estava em todas as reuniões, porém quando não conseguia 
comparecer, os vereadores comentavam que parecia que faltava algo. Afirmou que 
não pretendia desonrar a associação, referindo que se quando saísse da diretoria 
recebesse metade dos elogios que seu pai recebeu, para ele, estaria de bom 
tamanho. Comentou que a posse da diretoria da Acverc seria no primeiro dia da Festa 
do Agricultor, dia 25 de maio, no Município, quando gostaria que a comunidade se 
fizesse presente, pois com certeza haveria algumas pautas relativas ao Município 
para debater. Acredita que seria debatido sobre o asfalto e a segurança no Município. 
Deixou ao Executivo um pedido de informação sobre a Revisão Geral Anual. Declarou 
que até o momento estava entendendo o Prefeito, que relatava que o dinheiro estava 
pouco e que por estes motivos cortou em parte as diárias dos motoristas de 
ambulância. Expunha acerca destes motoristas, uma vez que já fez parte dessa 
categoria e foi a mais prejudicada nesse decreto que foi feito. Todavia, imaginava que 
na semana seguinte estaria enviando o projeto de reajuste dos funcionários. Explanou 
que no presente dia quando chegou à Prefeitura teve uma surpresa, porque foi 
informado aos vereadores que o Município está em crise, não obstante, no presente 
dia contrataram mais um Cc (Cargo de Confiança) na Prefeitura. Destacou que não 
tinha nada contra esta pessoa, Coordenador de Obras. Contudo, analisou que os 
funcionários não podem ganhar aumento, têm seus direitos cortados, que são as 
diárias, porém houve nova contratação. Considera que, se a folha está ultrapassada, 
o certo seria colocar algum Cc para rua e dispensar funcionários. Afirmou que por 
este motivo fez um pedido de informação. Esperava que o Prefeito na semana 
seguinte enviasse o projeto de reposição salarial, assim poderia elogiá-lo, mas não 
muito, uma vez que já era para ter vindo em março. Afirmou que estava defendendo 
sua classe e defenderia até o último dia que estivesse na Casa, e se o Prefeito não 
respondesse, teriam que tomar outra providência com os funcionários que também 
querem. Pediu que a comunidade continuasse os assistindo e se fizessem presentes 
na posse da Acverc. Usou a tribuna: VEREADOR TIAGO (PP)- Saudou a 
Presidenta, Vereadores e os demais presentes. Parabenizou Altemir Mick pela 
passagem do aniversário. Deixou seu abraço a todas as mães de Barão do Triunfo 
pela passagem do Dia das Mães. Parabenizou o Vereador Rodrigo por fazer parte da 
Diretoria da Acverc, desejando-lhe sucesso. Parabenizou também o Ex-Vereador 
Jorge que também fez parte e quando esteve na reunião da Acverc no mês de janeiro 
este foi muito elogiado. Comentou que visitou a Apae de Barão do Triunfo no dia 07 
de maio, quando conversou com professores, alunos, com o objetivo de conhecer 
melhor a entidade e prestar seu apoio. Relatou que esteve conversando com 
Heleninha e mais algum funcionário. Na oportunidade, colocaram sobre fazer uma 
indicação a fim de o Executivo realizar um curso de capacitação por meio da 
Secretaria da Assistência social para os professores que todos os anos são trocados. 
Deixava seu pedido verbal ao Executivo para ver o que se poderia fazer nesse 
sentido. Relatou que também tinha um pedido de providência sobre a questão da falta 
das bocas de lobo próximas a Apae, está ruim de estacionar, há valos, já tem 
encanamento e precisaria de mais alguns. É algo simples, é só uma questão de 
esforço para arrumar melhor as ruas do Município. Discorreu que se fez presente no 
dia 09 de maio com os Vereadores Diogo, Nercio, Presidenta Laureni, o Assessor 
Norberto e a Secretária Solange representando o Conselho Comunitário Pró-
Segurança Pública de Barão do Triunfo (Consepro) em visita ao Secretário de 
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Segurança do Estado, Airton Michels. No ensejo, foram muito bem recebidos, tiveram 
o apoio de vários deputados e assessores. Considera que a reunião foi de bom 
proveito, posto que o Secretário lhes passou que enviaria mais uma pessoa para 
ajudar na Delegacia Civil e no mínimo mais dois policiais para a Brigada Militar. 
Salientou que cada vez mais quer melhorar a segurança do Município e está à 
disposição. Finalizou, Agradecendo a presença de todos. Em COMUNICAÇÕES, os 
vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a 
tribuna: VEREADOR DIOGO (PSDB)- Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais 
presentes. Parabenizou a todas as mães pela passagem do Dia das Mães. Deixou os 
seus parabéns pelo cargo de 2° tesoureiro da Acverc, Vereador Rodrigo, que 
novamente levava o nome de Barão do Triunfo a esta associação, na qual daria 
sequência ao trabalho do Ex-Vereador Jorge, que é uma pessoa reconhecida por esta 
entidade. Relatou que tem grande amizade com o Vereador Rodrigo de São 
Jerônimo, que seguidamente fala no Ex-Vereador Jorge, que foi um cidadão que 
trabalhou e conseguiu reverter a situação da associação, que hoje se encontra em 
boas condições. Comentou sobre a visita dele, do Vereador Nercio, Presidenta 
Laureni, Vereador Tiago, Assessor Norberto e Solange representando o Consepro no 
dia 09 de maio ao Secretário de Segurança do Estado, Airton Michels. Relatou que 
foram bem recebidos, na presença do Deputado Lucas Redecker, que foi quem 
organizou a reunião por meio do gabinete dele, fez que o Secretário os atendesse, 
juntamente com o Deputado Marcelo Morais e seu Assessor Urbano. Relatou que foi 
uma reunião de grande valia. Na ocasião, levaram duas pautas tanto da Polícia Civil, 
como da Brigada Militar para o Município. Solicitaram também viaturas, visto que as 
do Município estão em situação de risco e não tem como fazer uma ocorrência ou até 
mesmo algo mais rápido, o que poderia colocar até mesmo a vida dos brigadianos em 
risco. Expressou que o Secretário os recebeu de forma muito positiva, escutou o 
apelo dos vereadores e se comprometeu em resolver a situação. Finalizou, 
agradecendo a presença das pessoas presentes. Usou a tribuna: VEREADOR 
ELOMAR (PMDB)- Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais presentes. 
Parabenizou as mães pela passagem do Dia das Mães, uma vez que têm algumas 
mães que não são valorizadas, porém julga de suma importância valorizá-las. 
Comentou que ele e o Vereador Rodrigo estiveram em reunião da Acverc no sábado, 
em Arroio dos Ratos. Destacou que foi muito comentado acerca do Ex-Vereador 
Jorge, que deixou sua grande marca, unindo a associação da Região Carbonífera. 
Parabenizou o Vereador Rodrigo por ter sido eleito como 2° tesoureiro desta entidade. 
Relatou que esta foi a maior reunião que já participou na entidade, com a presença de 
38 (trinta e oito) vereadores. Julga que esta associação está ecrescendo e tomando 
um porte de grande representação dentro da região e do Estado. Na oportunidade, 
sugeriu que a associação, a Presidenta da Casa, os vereadores se reunissem para 
colocar as demandas e as reivindicações que têm e tomar o espaço devido na 
associação na mídia. Considera importantíssimo que o Executivo tome uma iniciativa 
de reposição salarial que já era para ter sido tomada, é algo devido, legal e 
necessário. Destacou que há a desvalorização que vem tendo os salários e o custo 
de vida é alto, todos sabem da necessidade. Considera que se o Município fizer seus 
cálculos bem feitos, terá como realizar a reposição que é um direito, o Município não 
estará dando, mas repassando o que é direito dos funcionários. Relatou que há 
também o Projeto de Lei 020/2013 que chegou à Casa, que está para apreciação, que 
sofrerá mudanças na questão da contribuição do fundo, que no seu ponto de vista 
poderá contemplar algum percentual de diferença, o que, por conseguinte, aliviará a 
folha de pagamento do Município. Acredita que será um meio para que o Município 
possa realizar a reposição aos funcionários. Reportou-se ao comentário do Vereador 



 

     ATA015/13                                                                                                                                                 4 

 

Rodrigo que expôs a questão das diárias que foram parcialmente cortadas, por isso 
julga muito louvável a concessão dessa reposição. Em seguida, passou-se à ORDEM 
DO DIA, quando foram votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes 
proposições: PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 060/13 DO VEREADOR TIAGO- que seja 
providenciada a construção de bocas de lobo em frente à Apae e colocação de canos 
onde for necessário. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 061/13 DO VEREADOR MARCOS- 
que seja providenciada a construção de uma ponte de madeira na estrada da Costa 
do Rolante, nas proximidades da residência do Sr. Gildomar. PEDIDO DE 
INFORMAÇÃO 013/13 DO VEREADOR RODRIGO- que informe ao Legislativo 
Municipal: O motivo pelo qual o Executivo ainda não realizou a Revisão Geral Anual, 
prevista em Lei Municipal 052/2012, que prevê a data base para 1° de março. Cito 
também a Lei magma, a Constituição Federal, que prevê, igualmente, a 
obrigatoriedade de Revisão Geral Anual no Art. 37, Inciso X, conforme Emenda 
Constitucional nº 19, de 04 junho de 1998. Além da revisão, solicito ainda o 
ressarcimento retroativo dos meses referentes a março e abril deste ano. Justificativa: 
Os funcionários estão sofrendo em vista da falta de cumprimento da Lei Revisão 
Geral Anual obrigatória, perdendo dinheiro dado ao aumento da inflação a cada dia, 
havendo aumento financeiro nos mais variados setores e não havendo equiparação e 
cumprimento das leis por parte do Executivo. Lamento fazer tal comentário, mas por 
vezes tenho a impressão que a Constituição Federal e Lei Orgânica tenham sido 
amassadas e postas no lixo em nosso Município. Afinal, onde moramos que ainda se 
tolera situações desta ordem, será que estamos tão atrasados que moramos em uma 
terra sem leis? Sinto-me estar no tempo Império, quando havia um decreto e os 
subalternos deviam obedecer sem questionar. Contudo, parece-me haver dinheiro 
nos cofres públicos, haja vista alguns fatos ocorridos recentemente. Somos cidadãos 
trabalhadores e merecemos respeito, e acima de tudo exigimos o cumprimento da Lei. 
Defenderei minha classe trabalhadora e batalhadora até o fim. Enfatizo que sou 
favorável à conciliação e ao entendimento, porém isso parece não estar ocorrendo até 
o momento. Como fiscalizador do Executivo tenho o dever, se preciso for, de buscar 
órgãos superiores a fim de que ocorra o cumprimento da lei e a dignidade dos 
funcionários públicos baronenses. Caso o Executivo, ainda assim, ignorar o 
cumprimento da lei, irei até o fim, tomando medidas legais mais drásticas se preciso 
for. Contudo, se houver entendimento, e, sobretudo, o cumprimento da lei, 
agradecerei imensamente a cooperação do Executivo Municipal. PEDIDO DE 
INFORMAÇÃO 014/13 DO VEREADOR RODRIGO- que informe ao Legislativo 
Municipal: Como está sendo feita a distribuição da merenda escolar nas escolas 
municipais; Relação de produtos alimentícios, com respectivas quantidades, que 
foram distribuídos neste ano, no mês de abril de 2013; Relação de produtos 
alimentícios, com respectivas quantidades, que foram distribuídos no mês de 
novembro de 2012; Data de validade dos produtos industrializados que foram 
distribuídos no mês de abril de 2013, anexando documento que comprove 
informações; Parecer técnico da Nutricionista do Município acerca da qualidade dos 
produtos antes de saírem para as entregas nas escolas e parecer técnico sobre a 
qualidade da merenda escolar que está sendo distribuída nos colégios. Justificativa: 
Faço este pedido em vista de reclamações de alguns alunos, que comentaram que a 
quantia de merenda distribuída neste ano está sendo inferior a do ano passado e de 
menor qualidade. Foram ainda votados e aprovados por unanimidade: PROJETO DE 
LEI LEGISLATIVO 002/13- Estabelece a data de 28 de outubro como o dia Municipal 
do Produtor de Tabaco e dá outras providências. PROJETO DE RESOLUÇÃO 
003/13- Altera o horário da sessão ordinária do dia 20 de maio de 2013, por ocasião 
especial. Foram ainda votadas e aprovadas por unanimidade: DIÁRIA DA 
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PRESIDENTA LAURENI DE IDA AO IGAM, POA, DIA 07 DE MAIO DE 2013. 
ASSUNTO: TRATAR DE ASSUNTO DE INTERESSE DA CÂMARA MUNICIPAL, 
INCLUSIVE SOBRE CONTA SALÁRIO. DIÁRIAS DOS VEREADORES DIOGO, 
NERCIO, TIAGO E PRESIDENTA LAURENI DE IDA À SECRETARIA DE 
SEGURANÇA PÚBLICA, POA, DIA 09 DE MAIO DE 2013. ASSUNTO: 
REIVINDICAR A VINDA DE MAIS EFETIVOS PARA A BRIGADA MILITAR E 
POLÍCIA CIVIL DE NOSSO MUNICÍPIO. Foi votada e aprovada por unanimidade, 
justificativa de falta à sessão: ATESTADO MÉDICO DO VEREADOR OSMAR, DO 
DIA 13 DE MAIO DE 2013. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE 
BANCADA, quando foram convidados a fazer uso da palavra: VEREADOR ILO, 
Líder do PMDB- Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais presentes. 
Parabenizou a todas as mães pela passagem do Dia das Mães. Relatou que não 
tinha mais a sua mãe consigo, mas com certeza estava bem acolhida por Deus. 
Explanou que já havia sido bastante debatida na Casa a questão do aumento dos 
funcionários, porém fazia questão de falar na tribuna. Deixou um alerta ao Prefeito: 
que observasse a situação dos funcionários e fizesse esse repasse, porque não faria 
mais que a obrigação e o seu dever. Julga que até os funcionários estão muito calmos 
pelo tempo que estão esperando esse aumento. É pouco, mas com certeza, servirá 
muito a eles e não sairá do bolso do Prefeito. Expôs que o Prefeito vem e lamenta a 
situação da Prefeitura, mas não é tanto assim. Como já citaram em discussões, estão 
colocando mais um Cc, isso prova que o Município não está em situação tão ruim. 
Lembrou ainda que discutiram muito a situação do lixo, alertando o Prefeito, o 
Secretário de Obras, em relação à lixeira da Estrada do Fumo. Expôs que foram 
tirados alguns objetos da lixeira e o problema continua. Esperava que tomassem 
alguma decisão sobre o que fariam com aquela lixeira e as demais, pois não é só a 
Estrada do Fumo que se encontra em uma situação muito precária. Enfatizou que é 
lamentável, pois bem próximo à sua residência e a do Vereador Elomar que transita 
bastante naquela estrada e ficava até constrangedor, para eles que são vereadores, a 
situação em que se encontram as lixeiras do Município. VEREADOR NERCIO, Vice-
Líder do PTB- Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais presentes. 
Parabenizou a todas as mães pela passagem do Dia das Mães. Discorreu que teriam 
mencionado de marcar reunião com a Companhia Estadual de Energia Elétrica 
(CEEE) de Camaquã, dado que esteve transitando pelo Município e obtendo alguns 
dados e foi cobrado se ocorreria a referida reunião. Parabenizou Silvinho pelo grande 
Rodeio de Vaca Mecânica, desculpando-se por não poder ter comparecido. 
Parabenizou a Clóvis e Eloi pelo grande Torneio de Bocha promovido por eles, no 
qual esteve presente e estava magnífico. Pediu escusas ao Ex-Vereador Jorge e ao 
Vereador Rodrigo por não ter podido acompanhá-los na reunião da Acverc, 
parabenizando o Vereador Rodrigo por representar o Município e agradecendo o Ex-
Vereador Jorge, haja vista ter representado os vereadores baronenses na Legislatura 
anterior, relatando ter ouvido somente elogios deste, por isso agradecia-lhe por 
representar tão bem o Município. VEREADOR TIAGO, Líder do PP- Tornou a saudar 
as pessoas presentes. Explanou que foi cobrado acerca da marcação de reunião com 
a CEEE, referindo que se contentaria se esta fosse marcada. Parabenizou o Prefeito 
Rui, pois a informação que tem é que o Secretário do Desporto, Turismo e Lazer 
Leandro cadastrou o Município, que pela primeira vez participará da Galeria dos 
Municípios na Assembleia Legislativa. Considera que todos os vereadores deveriam 
se fazer presentes e os vereadores que passassem pela capital deveriam comparecer 
ao evento e deixar registrado o nome. Por fim, agradeceu a presença de todos os 
presentes. VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB- Tornou a saudar as pessoas 
presentes. Agradeceu à Solange pelo trabalho magistral que ela tem feito no Grupo 



 

     ATA015/13                                                                                                                                                 6 

 

Italo-Sul. Discorreu que no presente dia esteve em Cerro Grande do Sul no 
Departamento Estadual de Trânsito (Detran) conversando com Pierre, que elogiou 
nobremente a magnífica apresentação do grupo Italo-Sul. Salientou que o grupo já 
está sendo reconhecido em outros municípios, tem a sua marca, motivando para que 
continuem com este trabalho, que incentiva os jovens da comunidade. Manifestou que 
muitos jovens ficam olhando e comentando que gostariam de fazer parte, então veem 
um amigo participando e acabam se encorajando. Ponderou que é algo que está 
gerando frutos e tendo reconhecimento. Convidou o público para no dia 25 de maio 
comparecer à reunião da Acverc, a fim de assistir a posse do Vereador Rodrigo que 
faria parte da diretoria, sendo que o Ex-Vereador Jorge, com certeza, entregaria seu 
cargo. Expressou que o Município tem vários assuntos que podem ser discutidos, 
sendo isto um fato de suma relevância.  Relatou na que sexta-feira foi convidado para 
ir a uma viagem a Brasília, no dia 28 de abril, em vista de ter sido eleito um dos 
delegados do partido, delegado nacional do PSDB, na convenção. Como foi eleito 
delegado, foi convidado a ir à Brasília votar, sendo que nesta eleição escolheriam o 
candidato do PSDB à Presidência da República. Demonstrou que se sente 
honradíssimo em poder participar de um evento de tamanha grandiosidade e 
relevância no cenário político brasileiro. Destacou a relevância de nesta ocasião 
poder levar nome do Município de Barão do Triunfo a outras pessoas, autoridades 
políticas de alto escalão. Comunicou que aproveitaria a oportunidade para entregar 
em mãos dois projetos ao Senador Aécio Neves, que é um dos indicados a concorrer 
à presidência. Julga que é mister lutar sempre levando o nome de Barão do Triunfo a 
fim de que haja melhoras no Município. Concluiu, agradecendo a presença de todos. 
Usou a palavra: PRESIDENTA LAURENI- Tornou a saudar as pessoas presentes. 
Expôs aos vereadores que no dia seguinte haveria o chá da APAE, alusivo ao Dia das 
Mães, porém, não poderia se fazer presente. Agradeceu aos Vereadores Elomar e 
Rodrigo por se fazerem presentes na reunião da Acverc no sábado, em Arroio dos 
Ratos, juntamente ao Ex-Vereador Jorge. Reportou-se ao comentário do Vereador 
Rodrigo que desejava representar o Município assim como fez seu pai. Considera um 
ponto positivo o que Ex-Vereador Jorge deixou para Barão do Triunfo na Casa, 
atuando como 1° tesoureiro da Acverc, pondo o caixa da entidade em dia. Relatou 
que ouviu muitos bons comentários dessa pessoa de vários vereadores da região. 
Declarou saber da competência dele e julga que administrar bens públicos é muito 
mais difícil do que administrar a Casa. Espera que o Vereador Rodrigo, igualmente, 
faça a sua parte na entidade, sempre pedindo que algum vereador o representasse 
quando necessário. Informou que esta associação estará na Casa Legislativa de 
Barão do Triunfo no dia 25 de maio a fim de dar posse à diretoria, convidando a 
população baronense para se fazer presente. Considera que para o Município é uma 
honra, visto que a Acverc já esteve na Festa da Uva e retornou, logo, gostou do 
Município. Colocou que serão muito bem-vindos. Destacou que o Município já está se 
preparando para a Festa do Agricultor de Barão do Triunfo, que ocorrerá nos dias 25 
e 26 de maio. Convidou também para o encontro na Assembleia Legislativa na 
segunda-feira, expondo que foi votado e aprovado por unanimidade o projeto de 
mudança de horário da sessão ordinária neste dia em vista de participar de ato na 
Assembleia Legislativa em Porto Alegre para, em determinado espaço, divulgar o 
Município de Barão do Triunfo. Enfatizou que se deve levar o que há de bom em 
nosso Município, se farão presentes o Prefeito Rui, os vereadores e o grupo que Italo-
Sul, que tem se tornado uma referência para o Município e, na ocasião, fará uma bela 
apresentação. Enfatizou que é uma mãe muito feliz, com filhos maravilhosos e ainda 
tem a sua mãe, que a gerou e criou. Explanou que mãe é a mulher que trabalha fora 
de casa e também é dona de casa, mulher que acalma, estimula e quando chora, 
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esconde as lágrimas. Expôs que a mulher que é mãe, muitas vezes, precisa ser pai 
ao mesmo tempo. Parabenizou a todas as mães pela passagem do seu dia, pedindo 
que Nossa Senhora desse-lhes muita força. Neste instante leu uma mensagem em 
homenagem ao Dia das Mães. Nada mais havendo a tratar, determinou encerrada a 
presente sessão, convocando os vereadores para a próxima, dia 20 de maio, 
excepcionalmente, às 13 horas, no mesmo local.  
 

     Sala de Sessões, 13 de maio de 2013. 
 
 

LAURENI GARCIA PAGINI                  MARCOS CESAR GARCIA 
                             Presidenta                                            1°Secretário

 
 
 


